

Montag, 1. Juni 2009

## **Gelungenes Kinderfest in SchmÃ¶lln gefeiert**

Eigentlich sah man am Freitag Morgen nicht nur bei den JÃ¼ngsten betrÃ¼bte Gesichter. Am Himmel dicke Wolken, ab und zu einen Regenschuss und ein krÃ¤ftiger Wind tat sein Ãœbriges. Keine guten Voraussetzungen fÃ¼r ein Kinderfest unter freiem Himmel. Doch am Nachmittag, pÃ¼nktlich zum Start, lugte wieder die Sonne hervor. Nur der Wind wollte nicht so recht abflachen. Aber fÃ¼r die vielen groÃen und kleinen GÃ¤ste auf dem GelÃ¤nde des SchmÃ¶llner Kindergartens â€žZwergenlandâ€œ war dieser kein merkliches Problem.

Wie jedes Jahr wurde hier, Dank der zahlreichen Helfer und Sponsoren, viel geboten: eine Tombola, TorwandschieÃen, Kinderschminken, BogenschieÃen, Zielwerfen, Katapult-SchieÃen, ein Karussell, eine HÃ¼pfburg, ein Pop-Kornautomat und viel, viel Kuchen und Kaffee. Als besondere Ãœberraschung kam sogar ein Clown, der mit lustigen Spielen und Liedern fÃ¼r riesen SpaÃ sorgte. Die bunt bemalten Kindergesichter schauten verblÃ¼fft zum drolligen Kerl, der aus Luftballons Hunde, Blumen und andere Sachen blitzschnell â€žhervorzauberteâ€œ. NatÃ¼rlich durfte auch eine Fahrt mit der Feuerwehr nicht fehlen, die mit Blaulicht und lautem Martinshorn die nÃ¤chste Runde einlÃ¤utete. HeiÃe Bratwurst und KnÃ¶pplkuchen am Lagerfeuer wÃ¤rmten zum Abschluss den einen oder anderen noch einmal auf, bevor es leider auch diesesmal wieder hieÃ:

â€žNa, dann â€œ bis zum nÃ¤chsten mal!â€œ

Dieser Artikel wurde eingesendet von Mario Schmiedt.

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Kindersache um 22:49